



私たち、ヨーロッパの伝統的なビール文化を尊重し、手づくりの本格ビールを通して、ビールにも選ぶ楽しみを提案します。食卓がもっと豊かに、ハッピーなものになるよう、地元岩手よりビール文化を発信していきます。

ベアレン醸造所スタッフ一同

岩手クラフトビールアソシエーション設立



設立総会時の集合写真

鳴田 洋一 | 代表取締役社長

この度、岩手県内のすべてのブルワリー、開業予定も含めて15社が集まり、岩手クラフトビールアソシエーション（略称ICA）を設立しました。

岩手県は東北で最もクラフトブルワリーの多い県で、ここで全ブルワリーが参加しての団体設立は大変意義深いことと考えています。私は、ベアレン醸造所の鳴田が会長に就任して会をけん引していきます。

ICAでは設立の目的として、クラフトビールの更なる普及促進と品質向上を掲げています。前者においては様々な周知活動やイベントを通して、岩手のクラフトビールをもっと知つてもらう機会を多く作りたいと考えています。品質向上については、ブルワリー間の情報交換や勉強会の実施などを計画しています。

岩手県工業技術センターのご協力もいただきながら進めてまいります。

クラフトビール業界は近年、急速にブルワリーの数を増やしております、全国で800社を超えるとあります。しかし、業界にいる実感として消費がその伸びに追いついていない感触を持つています。ビール生産量に占めるクラフトビールの割合は1~2%程度と言われており、長年、それは伸びていません。アメリカではクラフトビールの割合は約13%と市場において確固たる地位を示しているのに对する雲泥の差があります。

また、日本のクラフトビールは1994年の規制緩和によって生まれました。



懇親会の様子

BAEREN

ベアレンニュース 2024年5月号 No.223

ベアレン醸造所 〒020-0061 岩手県盛岡市北山1丁目3-31 編集：鳴田洋一

お風呂上がりの息子さんが頭から小麦粉をかぶつても、笑顔で受け流せる男、内館さんからバトンを受け取りました。今年2月に入社した業務課の村田悠紀です。ファイナーレフェスではなく玉の掛け軸を書かせていただきました!というわけで、初めてのエッセイは書道について書いていこうと思います。28年以上習っていますが、ものもあり、書道を趣味・特技のひとつにあげています。いつか仕事でも生かしたいな……と、ぼんやり考えていたら、入社早い機会をいただき、目標が一つ叶いました。掛け軸サイズの作品は久しぶりで、しかも手本も何もないからどういう作風・バランスに仕上げればいいのか。おまけにひらがなが苦手なこともあります。

それでは、次のバトンは笑顔が素敵な雪石工場の一樹さん!お願いします。



リレーエッセイ
村田 悠紀 | 営業部業務課



り、「美しいかなの書き方」(野ばら社)を見ながら頭を悩ませました。「誰が見ても分かりやすいバランス・書体」を意識したのですが、なんせ久しぶりに書く大きな作品。スパイズは、ほんの少しの緊張とでも大きい作品を書けるワクワク。若干文字がズれたのは味、というか伸びしろ。(・:ということに)しっかりと墨をするところから書きたいなーと思つてみたり。墨汁と固形墨をすつって書くのだとまた書き味が違うんです。これについてはまた別のタイミングで、と言いたいところですが果たして需要はあるのでしょうか(笑)

今月の新製品

都鳥 勇介 | 総務部

根幹をなすトラディショナルラインのひとつとして整理された本商品は、ドイツ・ケルン発祥「ケルシユ」というスタイルのエールビールです。上面発酵酵母を使用した華やかな香りと、すいすいと飲めてしまうスムーズで軽やかな飲み口が特徴。現地ケルンでは、シュタンゲと呼ばれる200mlの小さなグラスで同じビールを何杯も飲むのが慣習で、その光景はさながら岩手名物「わんこそば」のよう。



ベアレンが造るわんこそば ル「コロニー」をぜひお召し上がりください!



↑YouTubeで公開中

編集後記

都鳥 勇介 | 総務部

ベアレンのCMが新しくなりました。テーマは「世界品質を、岩手で。」昨年シユバルツが世界一を受賞するなど、世界で認められた味わいを岩手の皆さんに飲んでほしい。そんな願いを込めています。CMにはベアレンスタッフも登場します!ぜひご覧ください!

今月の一枚



今年もベアレンに新たな仲間が加わりました!
スタッフ一同気持ちを新たに、ベアレンビールで皆さまの食卓がハッピーになりますよう、心を込めてビールをご提供いたします!

